

PRESSEMITTEILUNG 178 – 07.10.2025

Serpil Midyatli:

## **Heute gedenken wir der Opfer**

Zu den anti-israelischen Parolen am Landeshaus erklärt die Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Serpil Midyatli:

„Am 7. Oktober 2023 ist Israel in einem Albtraum aufgewacht. An diesem jüdischen Feiertag feuerte die Hamas Tausende Raketen aus dem Gazastreifen auf Israel. Schwer bewaffnete Terroristen drangen zur gleichen Zeit in Israel ein und zogen mordend durch Städte und Dörfer. Heute, am Jahrestag dieses Überfalls, gedenken wir der Opfer und der Menschen, die sich als Geiseln noch immer in Händen der Hamas befinden.

Kritik an der Reaktion der israelischen Regierung und ihrem Vorgehen gehen die Zivilbevölkerung im Gaza-Streifen ist erlaubt, aktuell sogar geboten. In der Debatte zeigt sich immer wieder, wie schwer es ist, eine Kritik an Israel ohne antisemitische Anleihen zu äußern. Diese Mühe sollte man sich machen. Ohnehin sollte man sich der Mühe einer Debatte unterziehen. Das Beschmieren von Häuserfassaden ist hierzu kein geeigneter Beitrag.“